

工場内の各所は泡煙組の人足を  
遣はせて居た。  
一、今日の入場者は昨夜迄に勤業  
申込書を出した方に限る。  
二、今日は競業整理の爲め多少の  
難點は見受けられたが就職解かに行  
かる可しで、十二日以後の日附に就職を申請込  
る者には今回限り特別を以て  
んで来る者に對しては絶對に入  
法八日迄は前回の通り(一日  
分を支給し三日間の休業中は  
半日分を支給す。  
四、紳紳牌は十六日午前十時より  
午後三時迄の間に各工場にて  
五、去る八日附で出した在方の手  
帳の著かぬ方は各工場の受付で  
愛取らる可ししては、工場主側では  
因みに工場主側では

暫く睨み合せて置かう  
第三者が飛出しても駄目だ  
警察権は濫用せぬと言明

第二者が飛出しても駄目だ  
警察権は通用せぬこ言明

## 鈴木氏と會つた藤沼部長

友愛會是鈴木文治氏が會見した  
講演會部長は語る  
鈴木君の訪問したのは  
直井水田の勞働事務所に現れて  
と云ふ話ではなく今度來阪した  
事について立場を明かにする爲め  
の訪問に過ぎない。話題は當初  
圓にしおり警察として今までの  
云ふ方針を取ることから友愛會が  
懐疑云々及びなんながら其事に  
てはまだ何事も考へて居ないが  
警察として當然然らうにならぬ  
場合の處置は探るとして警察  
でもあるが爲に警察権限を用ゐる  
てが主にしれど云々明して置き

ました此事一基では船木君に  
僕の眞意は了然されて居  
居る事である昨日も參議院問題を研究  
して居る二三の知己に遇つて色々  
色説をきいたが今度の講演水田の  
勞働學論は相當序立てゝ道つ  
て居るのでから從らに十分満足する  
ものと考へ物とぞ思ひます要する  
に使ふ人と使用される人の嘆事な  
のだから第三者が飛出しだつて  
捕まる者ではない何處迄眼合ふ  
つか難く双方の懸念を免なくて  
は愈々する事も出來まじん

第一、大阪造船労働組合に於ける  
争議を幅広く闘争すべく罷工を開始する事に賛成よりは開港手當を  
工賃委員会が決議して第二回総会に於けるから撤廃する事となり會員に  
者大會に於ける決議を徹底せしむる事無解決し十二月より就職

## 第二回 勞動者大會 國友爭議解決

職工側の譲歩で、要求書は工場主より拡廃した旨  
内 南区南高岸町松友工所職員が暴力を持続しつゝあつたが十  
九日午後十一時半に職工が十箇條の要求書を拒絶され、一〇日午前にももたらす職工側の内  
大園俱樂部で説教会を開催した三百餘名は石田町に集合して八  
事は既報の如くなるが十二日七時新道から安治川方面へ向け示  
し中務産業富士精錬一月に成る行動を行つたが十三日も引き継  
し五日の要求は二日半を文

委員を派して應援

永田罠工職工の会

# 戸勞會者等が沙謹會 盛況を極め六演說會

開戸戸賀倉を出でて各勢力團體の食を開きたる結果左の如く大蔵水田勢團體に對する應接會議を爲し懇々談會接觸を兼ねて第一回運動大會は十二日午後七時から神戸港川運動場で開催され、前川業輔にて開催より先委員會の演説あり向れも行政長政氏の熱評を揮すと實本多理開會の際に大蔵水田事に對する應接會議を訪問した當連接處の後記藤水田の腰斧工に對する應接會議を兼ねて垂裕義

向上會演說會

新築の市民館で大阪砲兵工廠五千の職工が組織する向上會は既報の如く士百二十後六時から新築成したばかりの天神筋第六丁目平民館の講堂にて勞働問題研究會を開催しに會員は十幾員外は三十餘の人場料を徴収したに拘らず其數六百に上り時節相宜にて山本食糧監督長の率るる十數名の議員も座したが同會が開催難な爲だけに食費八木官一氏以下對外一つ飛出さず居たに於て前記の前